
第２回 コミニケア緑が丘 運営推進会議議事録 

 

 

日 時 ： ２０１６年 １月 １４日（木）１０：３０～１１：２０ 

 

場 所 ： コミニケア緑が丘（２階フロア） 

 

参加者 ：                 緑が丘民生委員様２名 

緑が丘Ｎ様 

能美市高齢者かがやき支援室様 

能美市社会福祉協議会様 

芳珠記念病院地域包括ケア推進担当課長様 

芳珠記念病院ケアマネージャー様 

芳珠記念病院医療福祉相談室様 

能美市辰口高齢者支援センター様 

利用者様１名 

コレクティブハウス緑が丘 笹川 瞳  

                  コミニケア緑が丘 管理者 能瀬 幸治 

コミニケア緑が丘 永井 智子   計１３名 

 

 

議事次第：  １．利用状況 

           ２．介護度状況 

           ３．男女別人数 

           ４．新規契約者 

５．契約解除 

６．年齢 

７．１１月の行事 

８．１２月の行事 

９．その他報告 

          １０．利用者様の感想 

１０．意見・要望・質疑応答 

１１．次回開催予定 

 

 

司 会 ：  コミニケア緑が丘 管理者 能瀬 幸治 

書 記 ：      コミニケア緑が丘 永井 智子 

 

 

 

【議事】 



 

１．利用状況 

管理者より、１１、１２月の曜日別利用状況を報告  

 

２．介護度状況 

  平均介護度、介護度別人数を報告 

 

３・男女別人数 

  平均介護度、介護度別人数を報告 

 

４．新規契約者 

  １１月２名、１２月１名新規契約の報告 

 

 ５・契約解除 

   １１月１名、１２月１名契約解除の報告 

 

 ６. 年齢 

    １月１４日現在の平均年齢、最高年齢・最低年齢の報告 

 

７．１１月の行事 

   テレビのモニターにて、写真をご覧になっていただく。 

   毎月の定期イベントの報告を行う。 

   不定期イベントの報告 

    11月 5 日（木）１１月の誕生会（１名） 

    11月 6 日（金）能美市総合文化祭見学（午前・午後）折り紙（やっこさん・カラス）展示 

    11月 10日（火）書道の日（毛筆、「文化」「喜」） 

    11月 20日（金）お寿司の日（午前、お吸い物作り） 

    寒くなり外出もあまりできないので、みなさんの好きなお寿司会食のイベントを行う。 

    好評だった為定期的に行う予定です。 

    11月 25日（水）さわらび慰問 

  11月 30日（木）法話会（河田寺住職 石田 和枝様） 

   

８．１２月の行事 

   毎月の定期イベントの報告は１１月同様の為割愛 

      12月 15日（火）書道の日（毛筆、「祝」「白山」） 

       12月 18日（金）わかばの集い（緑が丘会館、３名参加） 

    初めて参加させていただきました。参加された方はとても楽しかったとのことで 

    是非次回からも参加させていただきたいと思っています。次回は３月。 

  12月 19日（土）辰口図書館 

       12月 23日（水）クリスマス会、誕生会（3名） 

       12月 24日（木）法話会（河田寺住職 石田和枝様） 

 



  今月より本格的に「おとなの学校」を開始。利用者個人それぞれが教材をもち 

  毎日１４時半より授業のような形式で職員が中心になり行っています。 

     

  ９．その他報告 

  10月 30日に行った夜間想定の避難訓練（14時～14時 30分）の報告を行う。 

  能美市辰口消防署の方に来ていただき、訓練を行う。訓練後に講評をいただいた内容を 

  資料を元に説明する。 

   

１０．コミニケア緑が丘を利用されての利用者様の感想 

  ここへ通えることを大変喜んでいます。今後も継続して元気に通いたい。 

  よろしくお願いいたします。 

 

１１．コミニケア緑が丘への意見・要望・質疑応答 

 ・女性の利用者の多いコミニケアでは、男性利用者へのケアはどうしていますか？ 

  との質問がありました。以前は将棋をさしたりということもありましたが、現在は 

  男性利用者がいない。個別に趣味等を活かせるように対応。 

 ・施設で火災があった場合、消防への連絡はもちろんだが町会への連絡を行って 

応援要請をしては？とのご意見を頂きました。 

  ・夜間の職員の人数は？１名で対応しています。 

  ・１名で１、２階どちらもみている状況で火災がおきたら、すぐに応援を呼べるシステムは 

   あるのか？火災通報システムはあるが、今後陽翠、芳珠記念病院も含めしっかりとした 

   システムや流れを構築したい。 

  ・介護度の平均値を出すのはなぜ？ケア座標として利用しているのですか？ 

介護の目安として出しています。一般的に介護業界では使用している施設が多い。 

   

１２．次回開催予定 

    第３回運営推進会議は３月２４日（木）を予定しております。 

詳細につきましては決定次第ご連絡させて頂きます。 


